



## OLAF LIES NEUER MINISTERPRÄSIDENT

### LIEBE LESERINNEN UND LIEBE LESER,

aus gegebenem Anlass erscheint heute ein besonderer Newsletter. Nachdem Stephan Weil im April seinen Rückzug angekündigt hatte, gab es nun würdige Gelegenheiten zu seiner Verabschiedung. Stephan Weil hat viel für unser Land und für Ostfriesland getan. Mit seiner sachlichen Art und seiner Zuverlässigkeit hat er sich ein Vertrauen erworben, das seinesgleichen sucht. Auch ich danke Stephan Weil für die gute Zusammenarbeit. Nun wurde am 20. Mai Olaf Lies zum neuen Ministerpräsidenten gewählt. Auch mit ihm werden wir - besonders in Ostfriesland - erfolgreich zusammenarbeiten können. Darüber mehr im nächsten regulären Newsletter.



Ihr

*Wiard Siebels*

## GROSSER BAHNHOF FÜR STEPHAN WEIL

Viele Dankesworte und stehende Ovationen begleiteten den scheidenden Niedersächsischen Ministerpräsidenten Stephan Weil auf seinem Weg in den Ruhestand.

Anfang April hatte Weil bekanntgegeben, dass er sich aus Alters- und Gesundheitsgründen von seinen politischen Ämtern zurückziehen wolle und gleichzeitig den bisherigen Wirtschaftsminister Olaf Lies als seinen Wunschkandidaten für das Amt des Ministerpräsidenten vorgestellt. Jetzt auf dem außerordentlichen Landesparteitag der SPD in Hannover wurde Stephan Weil als Landesvorsitzender verabschiedet und Olaf Lies einstimmig von den Genossen zum Landesvorsitzenden gewählt. Am Dienstag erfolgte dann im

Niedersächsischen Landtag mit den Stimmen von SPD und Grünen die Wahl von Olaf Lies zum neuen Ministerpräsidenten des Landes Niedersachsen.

Nach der Wahl von Lies wurden am Dienstag zudem die elf Ministerinnen und Minister - überwiegend erneut - vereidigt. Neu im Kabinett ist der bisherige SPD-Fraktionsvorsitzende Grant Hendrik Tonne als Nachfolger von Lies als Wirtschaftsminister. Melanie Walter (SPD) ist neue Ministerin für Europa und Regionale Landesentwicklung, allerdings wurde das Ministerium in seiner bisherigen Form abgeschafft und in die Staatskanzlei integriert. Die SPD-Landtagsfraktion hat den Abgeordneten Stefan Politze aus Hannover zu ihrem neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt.

Die erfolgreiche Landespolitik spiegelt auch die Halbzeitbilanz der Regierung wider. Wir zitieren auf Seite 4 aus dem Vorwort dieser Broschüre.



**EINES DER SCHÖNSTEN FOTOS** von Ministerpräsident Stephan Weil im Wahlkreis des Landtagsabgeordneten Wiard Siebels. Als Rosenkavalier war er mit Siebels in der Auricher Fußgängerzone unterwegs und beglückte die Passantinnen mit eine langstieligen roten Rose und ein paar netten Worten. Auch Karin Betjemann (Bildmitte) konnte sich dem Charme des Landesvaters nicht entziehen.



**AUF DIE SCHULBANK** mussten Ministerpräsident Stephan Weil und der Abgeordnete Siebels beim Besuch des Dorpmuseums Münkeboe; Vereinsvorsitzender Otto Klatt spielte den gestrengen Lehrer.



**NEBENEINANDER SITZEN** ist das eine. Auf diesem Bild wird aber auch deutlich, dass sich der Ministerpräsident und unser Landtagsabgeordneter Wiard Siebels gut verstehen.

## DER NEUE MINISTERPRÄSIDENT - IN DER REGION BESTENS VERNETZT



## OLAF LIES UND WIARD SIEBELS - ZWEI LIEBLINGE VON SELFIES



## DIE GENOSSEN IN FEIERLAUNE - RECHTS MIT „TULLUM“ TRAUERNICHT



